

5. Wirtshaussingen in Thülen

Nach dem „wunderbaren“ Konzertabend des Gemischten Gesangvereins Thülen Anfang November wurde auch beim 5. Thüleener Wirtshaussingen am 24.11. wieder wunderbar im örtlichen Gasthof gesungen.

Treu dem Motto „Ein Lied singen und ein Bier trinken“ fanden sich hierzu in Meikes Kneipe mehr als 40 Singbegeisterte jeden Alters ein, um sowohl Volkslieder als auch Schlager zu singen. Mit Rainer Albaum und Friends an den Gitarren konnte da auch gar nichts schiefgehen und so wurde es ein sehr vergnüglicher Abend.

Neben diesem Event, welches im November 2018 erneut stattfinden wird, überlegt der Gesangverein Thülen, im nächsten Jahr auch einen Karaoke- Abend im Gasthof „Zur Post“ zu veranstalten. Ein genauer Termin steht noch nicht fest, weitere Infos folgen.



Bild:
Es wurde gesungen im Gasthof Zur Post in Thülen